

Le village, superbement décoré, a revêtu ses habits de lumière

Comme chaque hiver avant Noël, une vingtaine de bénévoles s'échinent pour décorer le centre-ville. Non sans le soutien des services techniques de la commune, qui illuminent avec soin les rues principales du village.

« Entre les deux confinements, explique Marcel Gazo, un passionné très impliqué, nombre de petits sujets, diverses découpes et autres réfections ont été réalisés par notre équipe. » Un travail titanesque entrepris il y a plusieurs semaines. Pour le plus grand plaisir des Roquiens – et des visiteurs – qui peuvent admirer à l'entrée sud du village, un ma-



Chaque année, une vingtaine de bénévoles travaillent d'arrache-pied pour embellir le village. Avec un résultat tout à fait enchanteur. À l'entrée du village, chalet et animaux de la ferme attirent l'œil.

(Photo J. H.)

gnifique chalet, entouré d'animaux de ferme. La féerie se poursuit, place de la Loube, avec le long traîneau du Père Noël, tiré

par ses rennes. Tout près se trouve la traditionnelle boîte à lettres, où les enfants déposent doléances et courriers adressés au bon-

homme en rouge (qui promet de répondre à tous, si l'adresse est indiquée dans chaque pli). Près du moulin à huile,

trône le train du Pôle Nord, entièrement rénové. Face à la mairie, s'étend une forêt de sapins, animée par des patineurs. Et près de l'école

maternelle, un beau et grand sapin de Noël. De quoi égayer cette fin d'année.

J. H.